

2024-06-07

Habrán nuevos titulares en 12 alcaldías; 4 se reeligen

Autor: Omar Díaz Laura Arana Frida Sánchez Rafael García

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/habra-nuevos-titulares-en-12-alcaldias-4-se-reeligen/>

Tras el término de los cómputos distritales, este jueves, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó la constancia de mayoría a los 16 alcaldes electos que lograron el triunfo en las urnas el 2 de junio.

De ese universo, cuatro lograron la reelección y los otros 12 se estrenarán en el cargo.

En total se entregaron 11 constancias de mayoría a alcaldes y alcaldesas ganadoras de la coalición Seguiremos Haciendo Historia, integrada por Morena, PT y PVEM: en Gustavo A. Madero a Janecarlo Lozano; en Azcapotzalco a Nancy Núñez; en Iztacalco, Lourdes Paz; en Venustiano Carranza, Evelyn Parra; en Iztapalapa, Aleida Alavez; en Álvaro Obregón, Javier López Casarín; en Magdalena Contreras, Fernando Mercado.

En Tlalpan a Gabriela Osorio; en Xochimilco a Circe Camacho; en Milpa Alta, Octavio Rivero, y a Berenice Hernández en Tláhuac.

Por parte de la coalición Va por la CDMX, conformada por PAN, PRI y PRD, recibieron su constancia como ganadores Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc; Mauricio Tabe en Miguel Hidalgo; Luis Mendoza en Benito Juárez; Carlos Orvañanos en Cuajimalpa, y Giovani Gutiérrez en Coyoacán.

Solamente cuatro alcaldes lograron su reelección: Evelyn Parra, Berenice Hernández, Mauricio Tabe y Giovani Gutiérrez.

Las constancias se entregaron a las 18:00 horas en cada una de las sedes distritales.

Mensajes

Luego de que hubo recuento parcial en dos distritos, Alessandra Rojo de la Vega dijo que esta no es su victoria, sino la de todas y todos los que "queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción".

Mauricio Tabe aseguró que Miguel Hidalgo es el "bastión de la libertad", y llamó a la administración capitalina para que se gobierne para todos. "Defendimos Miguel Hidalgo y sí se pudo. Hoy somos muchos más de los que llegamos hace tres años".

Aleida Alavez, alcaldesa electa de Iztapalapa, manifestó que es tiempo de mujeres, "de mujeres comprometidas, responsables, con vocación social, con principios, honestas, trabajadoras, que sean capaces de construir un nuevo modelo social en el que la igualdad no sea sólo un derecho o una obligación política, sino sobre todo, una realidad para todas y todos".

En Álvaro Obregón, Javier López Casarín, quien estuvo acompañado de Marcelo Ebrard, invitó a la ciudadanía a trabajar en conjunto para resolver los grandes retos que enfrenta la demarcación.

"Es necesario que dejemos a un lado las diferencias y avancemos juntos en la construcción de un proyecto de futuro para Álvaro Obregón", señaló.

En Venustiano Carranza, Evelyn Parra agradeció la confianza de los vecinos y se comprometió a continuar "transformando a Venustiano Carranza", con la instalación de paneles solares en unidades habitacionales y sistemas de captación de agua de lluvia.

Luis Mendoza, edil electo en Benito Juárez, dijo estar agradecido con todos los vecinos que lo han apoyado y con el IECM por ser imparcial. "Estoy muy comprometido con esta cantidad de votos estamos haciendo historia una vez más".

Giovani Gutiérrez agradeció la confianza y el apoyo de los vecinos, pues su voz se hizo valer en las urnas. "Hago un llamado a las candidatas y a los candidatos de las distintas fuerzas políticas, a los diferentes actores de los partidos, a que dejemos atrás este proceso y, como cuando juega la Selección Nacional de fútbol, todos nos pongamos la camiseta de México".